

GB Oktober 1980, Seite 12

Abschied und Willkomm

Österreichisches Generalkonsulat

Im Österreichischen Generalkonsulat Istanbul wurde Herr Konsul Anton **WEBER** nach Wien in das Außenministerium für eine neue Aufgabe zurückberufen. Für seine menschliche Art, in der er vielen von uns geholfen hat, soll ihm hier aufrichtig gedankt sein.

Seine Stelle im Österreichischen Generalkonsulat hat Herr Konsul Peter **WUKITSEVITS** eingenommen. Wir wünschen dem neu gekommenen Herrn Konsul ein gutes und angenehmes Einleben in Istanbul und ebenso ein gutes Einarbeiten in seinem neuen Amtsbereich.

Österreichische Handelsdelegation

Herr Dr. Franz Josef **HEHER**, der seit 1976 Leiter der Österreichischen Handelsdelegation in Istanbul war, hat sich am 26. August 1980 von seinem Amtsbereich verabschiedet, um in der Zentrale der Bundeskammer der Gewerblichen Wirtschaft in Wien eine neue Aufgabe zu übernehmen.

Herr Dr. Heher war sowohl unserer Gemeinde als auch dem österr. St. Georgskolleg sehr verbunden und hat in vielfacher Weise uns Unterstützung und Hilfe gewährt. Dafür sei ihm und seiner Familie herzlicher Dank ausgesprochen, verbunden mit den besten Wünschen für seinen neuen Aufgabenbereich.

Als Leiter der Österreichischen Handelsdelegation wurde am 26.08.1980 bei einem Empfang Herr. Mag. Heinrich **LASSNIG** vorgestellt. Herrn Mag. Lassing und seiner Familie wünschen wir einen guten Einstand in Istanbul.